



Ciudad de México, a 30 de marzo de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### RECIBE DIVULGADOR DEL IPN PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO

- Por los reportajes *Potencial antimicrobiano del chile y Biomarcadores para diagnóstico temprano de Retisnoblastoma*
- El Club de Periodistas de México también otorgó un diploma a la Revista Selección Gaceta Politécnica como reconocimiento a su labor de divulgar sólidas y trascendentes investigaciones del IPN

#### C-253

El Club de Periodistas de México otorgó a Fernando Israel Álvarez Roque, colaborador de la *Revista Selección Gaceta Politécnica*, el Premio Nacional de Periodismo por Divulgación Científica.

Con un lenguaje accesible y preciso Álvarez Roque logra en sus reportajes que la sociedad tomé nota de los verdaderos avances científicos que se realizan en el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y que se traducen en una mejor calidad de vida para los mexicanos.

Se hizo acreedor a esta distinción por la publicación de las notas periodísticas: *Potencial antimicrobiano del chile* y *Biomarcadores para diagnóstico temprano de Retinoblastoma*, publicadas en 2016 en la *Revista Selección Gaceta Politécnica*.

En el reportaje *Potencial antimicrobiano del chile* se dio a conocer que los extractos del picante presentan propiedades antimicrobianas que pueden aplicarse en alimentos con alto nivel de proteínas como cárnicos y lácteos para prevenir el desarrollo de bacterias patógenas.



La nota de *Biomarcadores para diagnóstico temprano de Retinoblastoma* explica que los científicos politécnicos trabajan en una nueva terapia para diagnosticar a tiempo el cáncer de retinoblastoma y evitar la pérdida del ojo.

El reportero politécnico señaló que este premio es el resultado de un trabajo colaborativo entre investigadores y periodistas con la finalidad de que los lectores sepan que la ciencia en México es innovadora y oportuna.

En estos reportajes se destaca que las investigaciones que se realizan en esta casa de estudios son reconocidas en México y en el extranjero por su calidad científica.

El Club de Periodistas de México también otorgó un diploma a la *Revista Selección Gaceta Politécnica* como reconocimiento a su labor de divulgar sólidas y trascendentes investigaciones del IPN.



Consolida Politécnico  
educación continua

En 2016, 79 mil 765 usuarios tomaron cursos en los Centros de Lenguas Extranjeras (Cenlex), Zacatenco y Santo Tomás, así como Cursos Extracurriculares de Lenguas Extranjeras (Celex), que se imparten en las diferentes Unidades Académicas de los Niveles Medio Superior y Superior.



#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"  
Coordinación de Comunicación Social



===000===